



# 花崎北小学校だより

学校教育目標 「かしこく やさしく たくましく」

令和7年度  
5月号  
児童数 227名

「児童の夢を育み 未来を拓く基盤をつくり

地域を愛する 地域から愛される学校」

花崎北小学校長 刑部 香織

校庭の緑が鮮やかになり、爽やかな風が心地よい5月になりました。新年度がスタートして1ヶ月が過ぎようとしています。こどもたちは、学級や個人で新たな目標をたて、それぞれが達成に向けて頑張っています。

<6年生の掲示より>

- ・苦手なことをできるようにするため、自主学でたくさん練習したい。
- ・早寝、早起きをして勉強に集中する。
- ・大きな声で積極的にあいさつをする。
- ・はっきりと相手の目を見て、笑顔であいさつをこころがける。
- ・最高学年として、学校を引っ張っていき、気持ちよく卒業したい。
- ・最高学年として、低学年のお手本になるために、周りをよく見て行動する。
- ・学校のリーダーとして、リーダーシップをとれるようなクラスにしたい。
- ・花北小で一番まじめなクラスにしたい。
- ・協力ができて、信頼されるクラスにしたい。
- ・みんなで協力して助け合えるクラスにしたい。
- ・最高学年として責任感があるクラスにしたい。
- ・一人一人が最高学年としての自覚を持ち、周りが見えるクラスにしたい。
- ・友達おもいでメリハリがあるクラスにしたい。



ほんの一例ですが、6年生は最高学年としての自覚を持ち、素晴らしい一年間にするために、やる気に満ちています。1年生から5年生も同様に、目標をたてて活動しています。

今年度は、学校教育目標「かしこく やさしく たくましく」の実現に向けて、目指す学校像を「児童の夢を育み 未来を拓く基盤をつくり 地域を愛する地域から愛される学校」とし、教育活動に取り組みたいと考えています。学習や様々な体験活動を通し、就きたい職業やなりたい自分像など、将来への**夢を育む**学校。その夢の実現に向けて、**未来を拓く**ために必要な基盤となる能力や態度を育てる学校。保護者や地域の方との絆を大切に、**地域を愛する児童がいる、地域から信頼される学校**を目指していきます。

児童が自分自身の目標を達成するために、今のやる気に満ちた学校生活が持続できるように、教職員が一丸となって教育活動を進めて参ります。よろしくお願いいたします。